
第1916回例会
例会場：つるやホテル 司会進行（SAA）：木村　政則 君
点　鐘：PM６：30　武田寿美男 会長 

2011-９／ 20（火）天気（晴れ）

会長挨拶 　皆さんこんばんは。秋雨前線を
台風が刺激して大変な雨ですけれ
ども、今日は全会員参加のファイ
ヤーサイド・ミーティング、これ
までは行われなかったのではない
かと思います。これは、私が年度
を立ち上げる前に若い会員と話を
したときに、“まだ話をしたこと

の無い先輩がいるんですよ”という話があったんで
す。今年度は出来るだけその辺を意識して年次計画を

組み、各委員会にもお願いをしているところです。先
日のロータリー情報委員会の席で何とかその辺のとこ
ろを、変則にはなるけれどもファイヤーサイド・ミー
ティング形式でお願いできないだろうかとお願いした
ところ、佐藤委員長、長沢パスト会長、武田直前会長
に素晴らしい案を作っていただきました。今夜は、こ
の席でもよし、この後お風呂でもよし、たくさんの親
睦を深めていただければ幸いに思います。佐藤委員
長、長沢パスト会長、武田直前会長、今日はありがと
うございます。

１．９月25日日曜日は佐藤稔さんの田んぼで稲刈り
例会、その後悠創の丘で例会を開きます。これは、
27日の例会変更です。お間違えのないように。
２．10月22日土曜日は例会変更で鳴子・鬼首方面
へ紅葉狩り例会です。出欠のファックスがまいりま
すのでふるってご参加ください。

幹 事 報 告 伊勢　和正 幹事

委員会報告

ファイヤーサイド・ミーティング

　皆さんこんばんは。今日はつる
やさんでの芋煮会を兼ねたファイ
ヤーサイド･ミーティング、1935
年に新入会員にロータリー情報を
提供するために始められたもの
が、大きな成果を収めたことから
世界的に広まったそうです。山形南ロータリークラ
ブも40周年を迎えます。せっかくの企画ですので
ロータリアンとしての心得とその熱い思いをお話し
ていただければ幸いです。

ロータリー情報委員会　武田　秀則 直前会長

　皆さんこんばんは。本来は芋煮
会例会で終わりだったものを、40
周年を迎える今年度は全員参加で
ファイヤーサイド・ミーティング
をやって下さいと、会長、幹事に
お願いがありました。ファイヤー
サイド・ミーティングの狙い、そして今日のこの三
つの島を作った円卓会議の狙い、今日は熱くロータ
リー談義をしていただきたいと思います。

佐藤　　稔 委員長

　皆さんこんばんは。今、佐藤　
稔委員長、武田　秀則直前会長より
お話がありましたのでこれ以上お
こがましく話すことはありません。
　ただいまよりファイヤーサイド･
ミーティングを行わさせていただ
きます。

長沢　一好 パスト会長



本日出席・前回修正出席
出席率100％ありがとうございました。引き続きご協力お願いします！

会員総数

前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアッ
プ さ れ た
会 員

54名
54名

36名
47名 1 0 0 ％47名

（山形中央）佐藤　親男　　五十嵐恒男　　木村　政則　　川合　賢助
（山　形）渋谷　一男　　五十嵐恒男　　木村　政則　　鈴木　政康
　　　　川合　賢助　　加藤　昭弘　　佐藤　親男　　阿部　　薫
　　　　宮舘　順治　　阿部　浩一

本　　日９月20日の
食事です。

ファイヤーサイド・ミーティング

乾杯　相沢そのみさん 中締め　神﨑　祐子さん


